

La fleuriste labellisée écoresponsable

29 oct. 2014



C'est le pompon pour Sophie, la fleuriste montreuilloise. Il y a un peu plus d'une semaine, sa boutique, Pompon, située en face de la mairie, a été certifiée écoresponsable. Il s'agit du seul fleuriste écoresponsable du département, et il n'en existe qu'une trentaine en France. Pour obtenir ce label, décerné par la Fédération nationale des fleuristes de France, il faut déjà en faire la demande et déboursier 400 EUR pour la réalisation d'un audit. Mais il faut aussi montrer patte blanche. Car le label est attribué uniquement aux fleuristes « prenant soin de la planète et soucieux d'exercer leur activité dans le respect de l'environnement et du bien-être des hommes ». Sophie a donc réalisé des travaux pour économiser de l'énergie et opté pour de nouveaux partenaires plus écolos. Bingo !